

A LOS 15 MIN. MAS O MENOS DE MI LLEGADA AL CAMPO MILITAR # I Y --  
ESTANDO SIENDO INTERROGADO ME PRESENTAN A MI QUERIDA CAMARADA "SUSANA"  
ALICIA DE LOS RIOS MERINO (CAIDA EL 5 DE ENERO DE 1978 HERIDA EN UN  
ENFRENTAMIENTO CON LAS FUERZAS POLICIACO MILITARES FRENTE A LA CENTRAL  
CAMIONERA DEL NORTE) Y ELLA MISMA DICE QUE SOY EL "GUAYMAS".

QUERIDOS CAMARADAS QUIERO QUE ENTIENDAN LA SITUACION PARTICULAR  
EN QUE SE ENCONTRABA SUSANA, Y SOLO QUIEN HA ESTADO EN MANOS DE ELLOS  
(B.B.) SABE DE ANTEMANO QUE NUESTRA VIDA DEPENDE DE UN HILO Y QUIERO  
QUE SEPAN QUE SUSANA PARA MUCHOS CAMARADAS Y MAS PARA MI FUE UNA C-  
COMPA INTEGRAL, CON UNA CONCIENCIA BIEN FIRME, NUNCA VACILO, FUE UNA  
VERDADERA MAESTRA REVOLUCIONARIA Y QUE SE ENTIENDA QUE ELLA JAMAS -  
ACTUO INCORRECTAMENTE, YA QUE SOLO QUIEN HA ESTADO EN MANOS DE ELLOS  
SABE COMO TRATAN AL MILITANTE REVOLUCIONARIO.

CON ESTO DOY MI TESTIMONIO QUE EL 5 DE ABRIL DE 1978 VO EXX A SUSNA  
AUN VIVA EN EL CAMPO MILITAR # 1.

DESPUES DE PASAR ALGUNAS HORAS EN EL INTERROGATORIO FUI LLEVADO A  
LA SALA DE OPERACIONES EN EL HOSPITAL MILITAR Y COMO RECUERDO ME  
DESPERTE AL TERCER O CUARTO DIA Y UN MEDICO MILITAR RECUERDO, ME  
DIO LA NOTICIA DE LA PERDIDA DE MI PIERNA IZQUIERDA Y SOLO ME DIJO  
QUE ERA NECESARIO AMPUTAR LA PIERNA, YO YA PARA ESOS MOMENTOS MI  
CONCIENCIA ESTABA CON TODOS LOS CAMARADAS QUE HABIAN CAIDO, PUES NO  
PENSABA SALIR CON VIDA DE ALLI, Y SI CON LA PERDIDA DE PIERNA TRATA-  
BAN DE AMEDRENTARME JAMAS SENTI TEMOR DE NADA.

LLEGO EL QUINTO DIA DESPUES DE MI CAIDA Y CUANDO DESPIERTO LO --  
PRIMERO QUE VEO ES A MI MADRE Y A MI PADRE QUE LOGRARON LLEGAR -  
HASTA DONDE ESTABA CONVALECIENDO, EN ESOS MOMENTOS QUERIDOS CAMA-  
RADAS DE UNA U OTRA FORMA LOGRARON DARME VIDA, PUES EN MI RENACIO  
CIERTA ESPERANZA DE SALIR CON VIDA DE ALLI, LOS \$ 0 6 MINUTOS QUE  
ESTUVIERON CONMIGO MI MADRE LE DIJE "DIFUNDA QUE ME VIO EN TODAS PAR-  
TES DONDE PUEDA" DIGA QUE ME VIO VIVO", Y FUE TODO.

DESPUES DE PERMANECER CON CIERTA ESPERANZA DE VOLVER A VIVIR DURAN-  
TE DOS MESES (ABRIL Y MAYO) EL 1 DE JUNIO DEL 78 FUI TRANSLADADO  
AL RECLUSORIO NORTE EN DONDE ACTUALMENTE ESTOY PERFECTAMENTE SAND.

DESPUES DE ANALIZAR MI CAIDA Y EL PORQUE ESTOY VIVO SAQUE A  
CONCLUSION :

MI MADRE ME VOLVIO A DAR OTRA VEZ VIDA, PUES ELLA SIN TENER CLARO LOS  
GRAVES RIESGOS QUE ESTABA CORRIENDO Y SIN ESCATIMAR ESFUERZO ALGUNO  
CON TAL DE ENCONTRAR A SU HIJO FUESE QUIEN FUESE Y SABER QUE LE HABIA  
PASADO, LO LOGRO ESTOY VIVO.

POR OTRA PARTE SE LO DEBO A MUCHAS MADRES QUE AYUDARON A MI MADRE A  
QUE MI CAIDA, SE DIFUNDIERA Y DIERA A CONOCER A NIVEL INTERNACIONAL  
PUES POR LO QUE SUPERMUCHOS DELEGADOS DE AMNISTIA INTERNACIONAL DE

ALGUNOS PAISES MANDARON TELEGRAMAS AL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA MEXICANA RESPONSABILIZANDOLO DIRECTAMENTE DE ALGO QUE ME PASARA, ASI ES COMO ESTOY CON VIDA.

QUE ESTE PEQUEÑO RESUMEN DE MI CAIDA , SIRVA COMO ESPERIENCIA

"EL MEJOR TRIBUTA A NUESTROS HIJOS Y HERMANOS ES SEGUIR LUCHANDO POR UNA NUEVA SOCIEDAD"

"QUIEN LUCHA POR SI SOLO NO MERECE VIVIR"

ABRAZOS FRATERNALES A TODOS

*Mario Alvaro Cartagena Lopez*  
MARIO ALVARO CARTAGENA LOPEZ  
DORMITORIO 4 .  
RECLUSORIO PREVENTIVO NORTE . MEX. D.F.  
(9 DIC. 1980)

P.TA. SEÑORA PIEDRA RECIBA UNA FUERTE ABRAZO Y BESOS  
SU HIJO MARIO ALVARO

*Alvaro*